

Am 01.08.18 war „earth death day“ der symbolische Todestag der Erde weil die Ressourcen aufgebraucht und die Erde vermüllt sind/ist dies haben die Menschen zu 100% selbstverschuldet. - Also rein selbstgemacht! Drastisch ausgedrückt, „Wir Menschen haben durch unseren Egoismus unser Grab selbst geschaufelt!“

Durch Raubau an den Bodenschätzen und Vermüllung der Erdoberfläche, so dass die Früchte von der Erde giftig sind. Makaber ausgedrückt: „Wir haben die Erde vergiftet, weil es für uns zu teuer war eine gesunde Lösung für die Erde zu bezahlen, wegen Geld das wir nicht essen können, sind jetzt Teile der Früchte der Erde für uns giftig und wir können sie nicht mehr essen. Ich erwarte, dass bald alle Früchte der Erde für uns Menschen giftig sind. Stellen sie sich die Frage was sollen wir essen. Es war uns zu teuer eine gute Lösung für die Erde zu bezahlen, jetzt bekommen wir die Konsequenzen zu spüren, wir können nicht mehr von der Natur leben, wir müssen sterben, was ist unser Leben wert ein paar Cents oder unbezahlbar, nur um zu wissen wie es anderen geht. Australien versucht das Great Barrier Reef zu retten die Regierung hat umgerechnet 312 Millionen Euros dafür gesammelt. Wenn Geld nur für die Wasserreinigung verbraucht wird, regelt sich die Natur selbst. Aber die Reinhaltung des Wassers ist nicht unwesentlich mit der Luft gekoppelt. Meiner Ansicht wird eine immer bessere Wasserreinigung gebraucht. Dieses Unternehmen ist meiner Ansicht nach zum scheitern verurteilt, denn. Die Menschen produzieren viel Dreck, der sich in Wasser löst und damit zum Problem wird.